



PARTIDO SOCIALISTA INDEPENDIENTE – SALOBREÑA PSI-S

LO QUE OPINAMOS DEL LO PRESUPUESTO APROBADO POR EL EQUIPO DE GOBIERNO DEL PP EN PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA, CON NUESTRO VOTO EN CONTRA.

**PRESUPUESTO DEL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA PARA EL AÑO 2007.
APROBADO EL DIA 5 DE ENERO DE 2007, POR UNA CANTIDAD DE 21.748.000 EUROS.**

Una vez más, este equipo de gobierno presenta un presupuesto inflado e irreal que, como los otros, va a generarle más problemas económicos al Ayuntamiento, porque al inflar los ingresos, permite tener manga ancha para el gasto, sin tener en cuenta si se van a producir o no estos ingresos. Así, incluso, puede permitirse el lujo, este equipo de gobierno, de hacer falsas promesas al electorado, que, como en años anteriores, no se van a cumplir.

Si analizamos los presupuestos anteriores y sus resultados reales, nos daremos cuenta de lo irreal que es este presupuesto para el 2007:

Presupuesto de 2003: Ingresos presupuestados 18.000.000 euros. Ingresos recaudados 10.200.000 euros.

Presupuesto de 2004: Ingresos presupuestados 16.884.000 euros. Ingresos recaudados 10.300.000 euros.

Presupuesto de 2005: Ingresos presupuestados 20.760.000 euros. Ingresos recaudados 10.300.000 euros.

Presupuesto de 2006: Ingresos presupuestados 26.525.000 euros. (Según el avance de liquidación, está pero que los anteriores)

Tomando como base los resultados de los presupuestos anteriores, al analizar este presupuesto para el 2007, vemos que vamos por los mismos derroteros. Se han presupuestado ingresos por valor de 21.748.000 euros y

vuelve a repetirse la historia: Según mis cálculos de este presupuesto, los ingresos en el 2007 van a seguir estando entorno a los 10 millones de euros. Por ejemplo, si analizamos los ingresos previstos vemos como:

Se presupuestan ingresos por licencias de obras por unos 4 millones de euros, cuando en el 2005 se recaudaron solo 800.000 €.

Por quinta vez consecutiva, vuelve a presupuestar ingresos que no se recaudan, por la cantidad de 800.000 euros de la urbanización del Sector Norte, no se van a recaudar.

Por quinta vez consecutiva, vuelve a aparecer presupuestados ingresos que no se recaudan, por la cantidad de 1.700.000 euros de la Zona Verde Norte del Plan Parcial Playa, no se van a recaudar.

Presupuestan ingresos por venta de solares municipales por la cantidad de 3.600.000 euros que no tienen explicación lógica. Lo más probable es que no se recauden.

Presupuestan ingresos por valor de 1.600.000 euros, a subvencionar por la Junta de Andalucía para construcción de edificios, cuando no hay nada garantizado.

Presupuestan más de 1.500.000 euros, como ingresos por aprovechamientos urbanísticos que lo más probable es que no se den.

Y un largo etc., de ingresos presupuestados que no se van a recaudar, que hace que este presupuesto no sea creíble. Ya, el propio Interventor en sus previsiones de liquidación para el presupuesto del 2007 los calcula en 11.400.000 euros, si se cumplieran las medidas del Plan de Saneamiento. Como se puede ver, este presupuesto ni es serio, ni creíble, ni realista. Ahí, está la clave del desastre económico del Ayuntamiento.

Con esta política de inflamamiento de los presupuestos y sin ningún control del gasto, es lo que hace que el Ayuntamiento se encuentre en la situación económica en que se encuentra en la actualidad, y con este presupuesto se agravará, si los ciudadanos no lo remedian.

Sres. del equipo de gobierno, permítanme que les diga que están ustedes en la contradicción permanente, por no decir en la mentira permanente, con lo que hacen y con lo que dicen. Como veremos después en el punto siguiente, en el Plan de Saneamiento Financiero, con este presupuesto lo incumplen plenamente y lo inutilizan, a pesar de que ustedes

lo van a aprobar, sabiendo que es papel mojado. Seguramente para burlar la Ley.

GASTOS

El presupuesto contempla un gasto de 21.643.650 euros. Que partiendo de la base de que el presupuesto está inflado en el doble de lo que probablemente se recaude, parece absurdo analizarlo con realismo y seriedad. El presupuesto de gastos no tiene nada de creíble, ni en los gastos corrientes, ni en las inversiones. Por tanto, partiendo de la base de que estas previsiones de gastos son dudosas, no voy a entrar a analizarlas, aunque si voy a entrar en la contradicción de este presupuesto con respecto al Plan de Saneamiento Financiero:

Si analizamos a grandes rasgos este presupuesto de gastos en el apartado de gastos corrientes, podemos comprobar que el 31,5 %, 6.802.761 de euros del presupuesto, se destina a gastos de personal, lo que supone un aumento, con respecto a lo gastado en el 2005, del 26 %. En cuanto al gasto para operaciones corrientes presupuestado, 11.709.572 euros, supone un aumento del 18,60 % con respecto a lo gastado en el 2005. Aumento que contradice el Plan de Saneamiento Financiero, (punto que viene a continuación) lo que supone que de cumplirse, este Plan nacería muerto y supondría seguir aumentando el déficit, con las graves consecuencias que ello supone para el futuro de este Ayuntamiento y para el pueblo de Salobreña.

Por todo lo expuesto queremos manifestar nuestro desacuerdo con este presupuesto y vamos a votar en contra, por entenderlo como un presupuesto poco serio, irrealista, inflado al doble, nada creíble y contrario al Plan de Saneamiento Financiero, que ustedes mismos van a aprobar. Que de llevarse a cabo en los gastos planteados, seguirá aumentando el ya grave déficit económico, va a seguir agravando la ya caótica situación económica de este Ayuntamiento y va a dejar a la futura Corporación hipotecada en todos los sentidos, que deberá trabajar mucho y bien, para salir de la grave situación que ustedes van a dejar este Ayuntamiento.